
足立区の瓦礫受け入れに対して声をあげ続けませんか？ 

 

私たちは第１回の住民説明会の後、「足立瓦礫問題を考える会」を立ち上げました。

瓦礫受け入れ問題の総本山は東京都と国。ですので、瓦礫受け入れ反対を国及び都

に呼びかけます。 

 

また、足立区は瓦礫受け入れの決定権がありません。ですので、足立区に対しては、

徹底した計測と情報公開、そして安全対策するように声をあげ続けます！！ 

 

瓦礫受け入れについて一緒に考え、行動しませんか？ 

これから活動が活発化するので、少しでも手伝ってくれる人

募集。もちろんコアで活動する人もほしい！！まずはメール

下さい！！ 

 

足立瓦礫問題を考える会 

http://nekotoenpitu.web.fc2.com/ 

adachi_gareki@hotmail.co.jp 

Twitter アカウント @adachi_gareki 
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